



Le Prix de la Chronique des Collégiens

publié le 20/12/2017

Ou comment le collège Jean Monnet remporte deux Prix !

Mardi dernier, la classe de 5C du collège s'est rendue à Poitiers, au Local, afin de rencontrer enfin les trois auteurs de bandes dessinées sur lesquelles ils travaillent depuis deux mois : Turf, Tanquerelle et Bouzard.

Au programme, questions multiples aux auteurs et ensuite remise des Prix de la Chronique des Collégiens par les auteurs eux-mêmes.

La classe de 5C, et plus particulièrement Sabine et Luna, ont eu le bonheur d'y être récompensées pour leur chronique radiophonique décalée sur *Le Voyage Improbable* à deux reprises.

En effet, elles ont obtenu :

- 1) Le Prix de la meilleure chronique sur l'album *Le Voyage Improbable* de Turf
- 2) Le Prix de la chronique la plus humoristique.

Vous voulez l'écouter ?! Rien de plus simple rendez-vous sur : [Radio Lusart](#), la radio qu'il faut avoir !!!

Portfolio

